

## Nueva liga de Ping-Pong 2010

jueves, 08 de abril de 2010

La Casa de la Juventud de Unquera ha organizado una nueva liga de Ping Pong para esta primavera, que dará comienzo el próximo 28 de abril y terminará el día 30 de Mayo.

Está destinada a todos los jóvenes que comprendan la edad entre los 12 y los 30 años y se podrá inscribir hasta el día 25 de abril en la propia Casa de la Juventud de Unquera.

El formato del torneo es una liga compuesta de parejas mixtas, en función del número de inscripciones. Cada partido se jugará al mejor de 3 juegos a 21 puntos.

### Cartel Liga Ping Pong

Los torneos de ping-pong, billar o fútbol son algunas de las actividades que se organizan anualmente en la Casa de la Juventud de Unquera, y que cuentan con una amplia participación. Están encuadradas dentro del programa de Dinamización Juvenil de la Concejalía de Juventud y Deporte, y se complementan con otras actividades, como las de ocio alternativo en el programa "Val Joven", o excursiones como la realizada recientemente a la feria de Juventud "Juecant" o al Centro de interpretación del río Ebro.